

Das Abenteuer in der Badewanne

Von Hugo Vahlberg

Illustrationen von Carl Hachez

Sonnabend früh fuhr Frau Becker mit den Kindern zu ihrer Mutter. Sie wollte 14 Tage dort bleiben.

„Hoffentlich hast du inzwischen deine Ordnung, Mäxchen?“ waren Frau Beckers letzte Worte beim Abschied, und Herr

Becker lachte und antwortete fröhlich: „Sei ganz ruhig, Herzchen! Ich werde schon fertig werden!“

Denn noch hatte Herr Becker keine Ahnung von dem entsetzlichen Abenteuer, das er an demselben Abend erleben sollte.



Der Zeh saß fest. Er saß wie festgenietet